

# いちごぐみだより



令和5年 7月28日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

暑さが日に日に増し、水遊びが気持ち良い時期になりましたね。子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。シャワーで汗を流し、衣服を着替えて清潔にすることの心地良さを感じられるようにしながら、暑い夏を快適に過ごしています。感染症も流行っていますので体調の変化にも気を付けたいと思います。



## 夏の遊び

シャワーが始まってから週に 1、2回水遊びをしています。初めてする時は様子を伺う姿や少し戸惑って泣いたり嫌がったりする子どももいましたが、今ではすっかり慣れ、たらいに水が入っているのを見ると目をキラキラさせている子どももいます。水遊びが始まると体や顔に水がかかるのもへっちゃらで、声を出して笑いながら夢中になって遊んでいます。引き続きそれぞれの子どもに合わせて楽しめるようにしたり、寒天や氷を使った感触遊びを取り入れたりして子どもたちと夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。



## 子どもの様子



室内では、ままごとや運動遊び、製作をして楽しんでいます。友達との関わりが増え、「○○ちゃん」「○○くん」と名前を言ったり、「かして」「ちょうだい」と言葉や動作で自分の思いを表現したりしています。まだまだ叩いたり、友達の使っている物を取ったりする姿があるので側で見守り、必要な言葉を知らせていきたいと思っています。

午睡明けにオマルに座る練習を始めました。初めから戸惑うことなく座る子どももいれば、初めてのことにびっくりし、嫌がる子どももいました。タイミングが合えばおしっこが出ることもあります。一人ひとりの様子を見ながら座る機会を増やしていきたいと思っています。また、ズボンやオムツの着脱の練習を自分で足を通したり、ズボンを上げたりと頑張っています。

## お願い

自分で着脱を頑張っているのですが、脱ぎ着しやすい物をご用意ください。ロンパースは避けてくださるようお願いいたします。